

Comunicado a la Opinión Pública, 30 de junio 2020

Sindicato Único de Asistentes Personales S.U.A.P

Ministro de Desarrollo Social Pablo Bartol



Manifestamos nuestra preocupación ante la renuncia del secretario Nacional de Cuidados Daniel Radio.

Las y los trabajadores vemos con gran preocupación e incertidumbre la permanencia del programa de Asistentes Personales.

Las niñas, niños, personas con discapacidad, adulto mayor en situación de dependencia necesitan la atención y la asistencia de otras para realizar las actividades básicas de la vida diaria, los Asistentes Personales cumplimos un rol fundamental para llevar a cabo la plena autonomía y desarrollo de las personas.

Ante la situación de emergencia sanitaria hemos fortalecido y extremados los cuidados, siendo indispensable nuestra tarea, asistiendo a personas que están comprendidas en la población de riesgo.

Hacemos un llamado a las autoridades competentes que tomen con seriedad y responsabilidad el compromiso de respetar los derechos humanos de la población más vulnerable.

Los cuidados son un derecho y una obligación social!

Directiva Nacional SUAP FUECYS PIT-CNT